

Résolu: De souscrire au rapport du chef et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

(i) Déclarant qu'il y a actuellement vingt casernes de pompiers qui n'ont pas de drapeaux ou qui sont pourvues de drapeaux en très mauvais état, et demande l'autorisation d'acheter les drapeaux nécessaires.

Résolu: Que le chef reçoive instruction de demander des prix pour les drapeaux requis et d'en faire rapport.

(j) Déclarant que MM. Laporte & Frère, E. Lemire et W.-H. Dwyer & Co., ont exécuté leur contrat respectif, pour la fourniture de fourrage et recommandant de leur remettre leurs dépôts.

(k) Déclarant que MM. W.-E. Seagrave & Cie, ont exécuté leur contrat pour la fourniture de 2 fourgons à échelles à crochet, et recommandant de leur remettre leur dépôt.

Résolu: De souscrire auxdits rapports, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence,

(l) Recommandant d'accorder à M. Thos. McMahon une police acquittée de \$1,000, payable à ses héritiers après sa mort. M. McMahon ayant été au service de la Brigade pendant près de 20 ans.

A ce sujet, un rapport du Département en Loi, est aussi soumis, déclarant que M. Thos. McMahon a droit à une police acquittée de \$1000, payable à ses héritiers après sa mort, suivant la résolution adoptée par le Conseil, le 18 janvier 1875.

Après délibération, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'accorder à M. Thos. McMahon une police acquittée de \$1,000 payable à ses héritiers légaux après sa mort. Le tout conformément à la résolution adoptée par le Conseil, le 18 janvier 1875, et suivant les instructions des avocats de la Cité, et que Son Honneur le Maire et le greffier de la Cité soient autorisés à signer le certificat.

2.—Soumis et lu un rapport du pourvoyeur du service des Incendies déclarant que M. Arthur Brunelle a livré 76 uniformes d'été pour officiers à sa satisfaction, et recommandant de lui remettre son dépôt.

3.—Soumis et lu un rapport du surintendant du service des Alarmes d'incendie, soumettant une liste des soumissions reçues pour la fourniture de fil de fer, fil de cuivre, cable, tubes, plomb en feuille, supports en fer, etc.

Après avoir examiné les différentes soumissions reçues, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que les soumissions suivantes, qui sont les plus basses, dans chaque cas, suivant le cahier de charges et les échantillons du département, soient acceptées et que les contrats soient adjugés en conséquence.

<i>Northern Electric & Cie, pour la fourniture de</i>	
1000 pieds de plomb en feuille, à 5 cents la lb.	\$ 50.00
1000 supports en fer, à \$4.80 le 100	48.00
1000 bœulons en fer, à \$1.50 le 100	15.00
500 croisillons	154.00
2 grosses de clous galv.	11
2 gallons de peinture.	6.30
100 rondelles en fer	5.98
	\$279.39

<i>Dawson & Co., pour la fourniture de</i>	
300 lbs de fil "Guy" à \$5.25 par 100 lbs.	15.75
1000 pieds de tubes flexibles à \$4.60 par 100 lbs.	46.00
5000 chevilles pour croisillons à \$150 le 100	75.00
3000 isolateurs en verre à \$3.30 le 100	99.00
9500 supports en fer	142.15
500 lbs de clous	13.50
40 grosses de vis	19.60
	\$411.00

<i>Wire & Cable Co., pour la fourniture de</i>	
20 milles de fil à \$25.25 par mille	757.50
1000 pieds de fil de cuivre à \$790 par 100 pieds	79.00
1000 pieds de cable "loom" à \$28.50 le 100 pieds	285.00
	\$1,121.50

<i>L. J. A. Surveyer, pour la fourniture de</i>	
10 lbs cable à 50c la lb.	5.00
	\$1,816.89

Resolved: To concur in the chief's report, and that a report be made to Council accordingly.

(i) Reporting that there are twenty stations unprovided with flags or requiring new ones, and asking that he be authorized to purchase the flags required.

Resolved: That the chief be instructed to get prices for the flags required and to report thereon.

(j) Reporting that Messrs. Laporte & Frère, E. Lemire and W. H. Dwyer & Co., have completed their respective contracts for the supply of hay and grain and recommending that their deposits be returned.

(k) Reporting that Messrs W. E. Seagrave & Co., have fulfilled their contract for the supply of two hook and ladder trucks to the department, and recommending that their deposit be returned.

Resolved: To concur in said reports, and that a report be made to Council accordingly.

(l) Recommending that Mr. Thos. McMahon be granted a paid up policy of \$1,000 payable to his heirs at his death, he having served continuously in the Fire brigade for over 20 years.

In this connection, a report from the Law Department was also submitted, stating that Mr. McMahon is entitled to a paid-up policy of \$1,000 payable to his heirs at his death, according to the resolution adopted by the Council on the 18th of January 1875.

After deliberation, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that Mr. Thomas McMahon be granted a paid-up policy of \$1,000 payable to his legal heirs, at his death. The whole according to the resolution adopted by the Council, on the 18th January 1875, and as may be directed by the City attorneys, and that His Worship the Mayor and the City clerk be authorized to sign this certificate.

2.—Submitted and read a report from the supply officer of the Fire department reporting that Mr. Arthur Brunelle has delivered 76 officers summer uniforms to his satisfaction, and recommending that his deposit be returned.

Resolved: To concur in the recommendation of the supply officer, and that a report be made to Council accordingly.

3.—Submitted and read a report from the superintendent of the Fire Alarm department, submitting a list of the tenders received for the supply of iron and copper wire, cables, conducts, iron braces, etc.

After having examined the different tenders received, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the following tenders be accepted, they being the lowest in each case according to specifications and samples; and that contracts be awarded accordingly.

<i>Northern Electric Co. For the supply of:</i>	
1000 feet of sheet lead, at .05c per lb	\$ 50.00
1000 iron braces, at \$4.80 per 100	48.00
1000 side blocks, at \$1.50 per 100	15.00
500 cross arms	154.00
2 gross of galv. nails	11
2 gallons Al Paint	6.30
100 iron washers	5.98
	\$279.39

<i>Dawson & Co., for the supply of</i>	
300 lbs Guy wire at \$5.25 per 100 lbs	15.75
1000 feet flexible conduit at \$460 per 100 lbs.	46.00
5000 top pins at \$1.50 per 100	75.00
3000 glass insulators, at \$3.30 per 100	99.00
9500 iron bolts	142.15
500 lbs of nails	13.50
40 gross of screws	19.60
	\$411.00

<i>Wire & Cable Co., for the supply of</i>	
20 miles of wire at \$25.25 per mile	757.50
1000 feet copper wire, at \$7.90 per 100 feet.	79.00
1000 feet loom cable, at \$28.50 per 100 feet	285.00
	\$1,121.50

<i>L. J. A. Surveyer, for the supply of</i>	
10 lbs rope at 50c per lb.	5.00
	\$1,816.89